



第2学年だより

令和6年11月29日(金)

第8号



11月末に実施した後期中間テストは、年間の定期テストの中でも出題範囲が広く生徒たちも苦労したと思います。分からないところや間違えたところをそのままにせず、結果の分析や学習方法の見直しをする大切さを伝えていきます。また、1月には県の学力診断のためのテストも控えています。日々の学習の継続に付け加え、これまで学習した内容の復習をしっかりと進め、進級に向けて意識できるよう指導していきます。

15日の新樹祭では、各学級が練習の成果を発揮し、各学級で素晴らしい歌声を響かせることができたので、是非、お子様に温かい言葉をかけてくださると幸いです。

寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期です。お子様の体調管理に気を配ってくださっていると思いますが、どうぞ保護者の皆様もご自愛ください。

12月の行事予定

1	日		17	火	清掃強調週間	SSW
2	月	常置委員会	18	水		
3	火		19	木	↓ ワックスがけ 金曜日課 (部活動あり)	
4	水	市芸術鑑賞会	20	金	木曜日課 学校定時退勤日	SSW
5	木	⑤消費者生活講演会 引き渡し訓練	21	土		SC
6	金		22	日		
7	土		23	月	給食終了	
8	日		24	火	授業最終日 特別日課 12:10下校 学年定時退勤日	
9	月	生徒会役員立会演説会	25	水	冬季休業日開始	
10	火		26	木		SSW
11	水		27	金	学校閉庁日	
12	木	⑤がん教育講演会	28	土		
13	金	授業参観・懇談会	29	日		
14	土		30	月		
15	日		31	火		
16	月	実力テスト				

1月最初の予定
6日 授業開始日
7日 給食開始

受験対策問題集について

受験対策問題集の申し込みが始まります。(希望者のみ※各ご家庭で申し込んでいただき、学校に問題集が届いてお子様へのお渡しになります。)

見本を、学年フロアに用意しておきますので、授業参観の日にご覧になって、検討をお願いします。12月20日(金)×切りとさせていただきます。

林業体験のふり返りより



自然の大切さや松やキノコなどたくさんの植物の特徴を学ぶことができました。
(1組 N・K)
林業は、大変で疲れる仕事だと思っていたけど、楽しさややりがいも学びました。
(2組 S・N)



林業は、木を植えたり、伐ったりするだけでなく、育てたり、手入れをしたりすることもあると分かりました。
(3組 S・Y)
林業橋梁では、自然観察や丸太切りをしました。食べられる植物を教わってもらうなど楽しく学ぶことができました。
(4組 U・N)



新樹祭を終えて (Way to go より)

私が新樹祭から学んだことは、努力は報われるということです。私の学級で歌った「YELL」は、音程やハモリ方が難しかったけど、大島タイムや放課後、日々頑張っって練習したら、銀賞をとることができました。これは、学級の全員が練習をして心が一つになったからだと思います。他の学級もリハーサルの時に比べてさらに上手になっていたのだから、皆の努力が報われたと思いました。
(1組 K・H)

新樹祭では、残念ながら入賞にはなりませんでしたが、どのクラスも本番では、練習の成果を発揮していて、頑張っているのは自分達だけではないと痛感しました。合唱後には、吹奏楽部や宮嶋さんのステージもあり会場全体が盛り上がっていてとても楽しかったです。音楽は人をつなげることができることを学びました。来年が最後になるので、悔いを残さず金賞を目指して頑張りたいです。
(2組 K・S)

私が新樹祭で心に残った場面は、クラス全員で息を合わせて歌ったことです。3つのパートが重なったハモリが一番きれいだと思います。頑張っって歌いましたが、賞に入れず悔しかったです。実行委員として、3年生のときの進行を担当し、丁寧にはっきり放送することを心掛けてすることができました。今回の経験を来年に生かしたいです。
(3組 S・A)

私が新樹祭から学んだことは、クラスで団結する良さです。昨年、僕のクラスは銀賞で悔しく終わりましたが、今年は、練習に前向きに取り組み、クラスで支え合い、本番でも練習の成果を発揮し、金賞をとることができました。クラスで団結できた結果だと思います。これからも、クラスの団結していき思い出を増やしていきたいです。
(4組 I・A)

